

# Vorstandssitzung 1/2017

Datum 31. Januar 2017, 18.30 Uhr  
Ort Hotel Derby, Interlaken  
Anwesend **Marjanovic Alex AM (Vorsitz)**  
**Zwahlen Adrian AZ**  
**Löhner Tobias TL**  
**Eggenschwiler Lukas LEI**  
**Markus Stucki MS**  
Aeschimann Riccardo RAE



Gast: **Eggenschwiler Vera VE**, als mögliche Ergänzung für den Vorstand ab der HV 2017.

Abgemeldet

Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder

## 1. Vorstellung des neuen Platzwartes Hanspeter Gafner

- Hanspeter Gafner ist verhindert und wird sich das nächste Mal „zeigen“.
- AZ überreicht TL den von Hanspeter Gafner unterschriebenen Platzwart-Vertrag.

## 2. Gespräch mit Vera Eggenschwiler über mögliche Vorstandsfunktion

- VE würde gerne mithelfen in einer unterstützenden Funktion, z.B. als ergänzende, ausführende Hand von RAE.
- RAE meint, dass es ein Vorteil wäre, eine Schnittstelle zu den Eltern und eine Unterstützung zu haben.
- Weiter kann sich VE auch andere Tätigkeiten (z.B. Turnier-/Eventwesen) vorstellen.
- VE wird vom Vorstand als neues Vorstandsmitglied einstimmig vorgeschlagen.

## 3. Allgemein: TCI Dokumentenmanagement via MS Onenote, Defibrillator-Angebot

- MS Onenote: Die VS-Mitglieder überlegen sich, ob das ein nützliches Instrument sein könnte.
- Defibrillatorangebot: **VE klärt ab, ob und unter welchen Voraussetzungen ein Defibrillator auf dem TCI installiert werden könnte.**

## 4. Finanzen: Abschluss 2016, Budget 2017

- Abschluss 2016: Der Abschluss wurde von TL vor der VS an die VS-Mitglieder geschickt; dieser wird einstimmig mit grossem Dank an TL angenommen.
- Budget 2017: Kritische Punkte werden während der Sitzung **diskutiert; die finale Version wird TL den V-Mitgliedern zustellen** vor der HV.
- Lizenzen: MS und TL werden Mitglieder, welche möglicherweise keine Lizenz mehr benötigen, kontaktieren.
- Die Jahres-Mitgliederbeiträge werden einstimmig für die VS-Mitglieder auf „null“ gesetzt.
- IC-Gastmitgliedschaft: LEI beantragt, den Erwerb einer Gastmitgliedschaft so zu erleichtern, dass solche Mitglieder künftig nur noch in einem anderen Tennisclubs Mitglied sein müssen, um eine Gastmitgliedschaft bei und zu erhalten bei Bedarf. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

## 5. Betrieb: Arbeiten und Erneuerungen

- Wasserhahn austauschen: wenn das Problem gelöst ist, **wird AZ der IBI einen Kostenreduktionsantrag stellen.**

- Unterstand für Walze: der Unterstand kommt ganz hinten bei der ehemaligen Boccia Bahn ans Gitter. **AZ fragt Markus Dietrich, ob er etwas machen kann.**
- Platzinstandstellung: Findet am 8. April statt. **AZ überlegt sich ein Konzept für die Helfer.**
- Wassersprenkler: diese werden nach der Platzinstandstellung installiert.
- Netzverankerung: **AZ fragt Fritz Tschanz, ob er das erledigen kann.**
- Alte Netzbesen: **AZ wird diese fotografieren und das Foto LEI zustellen, welcher dann versuchen wird, die Netzbesen zu verkaufen.**

## 6. Events & Turniere 2017: Organisation 2017

- Grundsätzlich wird AZ die Turniere koordinieren und die Verantwortung der einzelnen Turniere an bestimmte Personen übergeben.
- Höhematte-Cup: Verantwortung bei Matthias Rieder.
- Superslam: **LEI wird mit Yannick Matter sprechen und abklären**, ob er wieder Turniere in Interlaken durchführen will.
- Clubturnier: Im 2017 gibt es ein Tableau inkl. Trostturnier, welches an einem Wochenende gespielt wird. Konkurrenzen: Aktive und ev. Jungsenioren (wird noch definiert).
- BO-Open: Gemäss AZ (er hat den TCI an der BO-Tennis-Versammlung vertreten) wollte BO-Tennis das Turnier dem TC Wilderswil geben, da BO-Tennis nicht zufrieden war mit der Organisation. **AZ wird diesbezüglich mit Vreni Bichsel Kontakt aufnehmen.** Wir entscheiden an der nächsten VS über das weitere Vorgehen.

## 7. Junioren: Junioren: Nächste Kommunikation, aktueller Stand, Ausblick

- Informationsschreiben: RAE bereitet dieses vor.
- Werbung: **Bödeli-Info-Inserat, Flyer und Plakate werden von LEI erstellt** (basierend auf dem Informationsschreiben). RAE bastelt zudem einige Kartons, in welchen die Flyer rein gelegt werden können. **VE klärt ab, ob wir eine Publikation in der Jungfrau Zeitung schalten könnten.**
- Juniorentrainer: **AZ wird Andrea Balsiger kontaktieren und fragen, ob sie Juniorentrainer kennt, die beim TCI unterrichten könnten.** **VE fragt Heiner Renfer.**
- Vertrag mit Juniorentrainer: Basierend auf dem Juniorenkonzept **setzt TL für Miguel einen Vertrag für die kommende Saison auf.**

## 8. Interclub: Ausblick 2017

- Bälle für IC: **TL holt diese beim TC Lawn ab.**
- Verpflegung an IC-Wochenenden: Hanspeter Gafner ist am 3. IC-Wochenende nicht vor Ort. **MS wird das mit Hanspeter anschauen.**

## 9. Marketing / PR: Rückblick, Ausblick

- Das TIUSS ist (fast) fertig und wird Mitte Februar verschickt.

## 10. Varia

- Sponsoring: **AM entwirft einen Dankesbrief und stellt ihn LEI bis am 8. Februar 2017 z.V.**
- „Begrüssungskasten“ beim Eingang: Es wäre gut, wenn dieser mit verschiedenen Informationen „gefüllt“ wird. **MS wird das mit Hanspeter Gafner anschauen und eine Lösung bis zum 24. April (Platzeröffnung) umsetzen.**
- Ort HV 2017: **AM klärt ab, wo die HV stattfinden wird und teilt das bis am 5. Februar mit.**
- Nächste VS: 10. Mai, 18:30 Uhr. **LEI klärt ab, ob die Sitzung in der Jugi Interlaken durchführbar ist.**

Schluss der Sitzung: 21:45 Uhr

Für das Protokoll:

Lukas Eggenschwiler, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, Bern, 01. Februar 2017